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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 14/2022 4 

Aos vinte e oito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às nove horas, na Sala 5 

de Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, 6 

localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na Avenida 7 

General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob Presidência 8 

do Senhor Vice-Reitor Professor Ivo Mottin Demiate, reuniu-se ordinariamente o Conselho 9 

de Administração - CA, com a presença dos Conselheiros Adilson Luiz Chinelatto, Andrea 10 

Tedesco, Dirceia Moreira (suplente), Eliane de Fátima Rauski, Emerson Martins 11 

Hilgemberg, Everaldo da Silva, Giovani Marino Favero, Gilmara de Cássia Ventura 12 

(suplente), Gonçalo Cassins Moreira do Carmo (suplente), Jesiane Stefania da Silva Batista 13 

(suplente), Jozia Ribeiro do Nascimento, Júlio César Miné, Karina Janz Woitowicz, Luiz 14 

Alexandre Gonçalves Cunha, Maria Lúcia Cazarin Beserra Madruga, Maria Salete Marcon 15 

Gomes Vaz e Silvana Oliveira; justificou ausência a Conselheira Telma Passos; e contando 16 

ainda com a presença dos servidores Adriana de Fátima Pilatti Ferreira Campagnoli, Elias 17 

Pereira, Luciane Pereira da Silva Navarro e Luiz Gustavo Barros, bem como de Graciete 18 

Tozetto Goes e Sandra Borsoi como representantes da Pró-Reitoria de Graduação para 19 

apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - Ciência e aprovação da Ata número 13/2022 20 

referente à reunião realizada no dia 07.11.2022; 2 - Processo nº 22.000033305-8. 21 

Interessada: Pró-Reitoria de Recursos Humanos - PRORH. Assunto: Homologação da 22 

Portaria R. 2022.671 que homologou ad referendum o Resultado Final Geral do Processo 23 

Seletivo Simplificado - HURCG. Relatora: Conselheira Eliane de Fátima Rauski; 3 - 24 

Processo nº 22.000039750-1. Interessada: Pró-Reitoria de Recursos Humanos - PRORH. 25 
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Assunto Homologação das Portarias R. 2022.497 que autorizou ad referendum abertura 26 

do Processo Seletivo Simplificado - NUTEAD e o valor da taxa de inscrição de R$ 120,00; 27 

e 2022.746 que homologou ad referendum o Resultado Final Geral do Processo Seletivo 28 

Simplificado - NUTEAD. Relatora: Conselheira Eliane de Fátima Rauski; 4 - Processo nº 29 

22.000072179-1. Interessada: Pró-Reitoria de Assuntos Administrativos - PROAD. 30 

Assunto: Homologação da Portaria R. 2022.330 que aprovou ad referendum o preço 31 

mínimo mensal a fim de exploração de espaço físico no Hospital Universitário, destinado 32 

a comercialização de itens de lanchonete. Relator: Conselheiro Emerson Martins 33 

Hilgemberg; 5 - Processo nº 22.000058051-9. Interessada: Associação dos Municípios 34 

dos Campos Gerais. Assunto: Homologação da assinatura do Acordo de Cooperação 35 

celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Associação dos Municípios 36 

dos Campos Gerais, visando a execução de atividades de atendimento e capacitação 37 

multiprofissional para servidores públicos dos municípios dos Campos Gerais; sob Gestão e 38 

Fiscalização das professoras Maria Salete Marcon Gomes Vaz e Sandra Maria Scheffer. 39 

Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 6 - Processo nº 22.000057294-40 

0. Interessado: Colegiado do Curso de Engenharia de Software. Assunto: Aprovação da 41 

parte administrativo-financeira do Novo Projeto Pedagógico do Curso de Engenharia de 42 

Software. Relator: Conselheiro Adilson Luiz Chinelatto; 7 - Processo nº 22.000057300-43 

8. Interessado: Banco Bari de Investimentos e Financiamentos S/A. Assunto: Aprovação da 44 

assinatura do Convênio a ser celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e 45 

o Banco Bari de Investimentos e Financiamentos S/A, visando a oferta para concessão de 46 

crédito pessoal aos servidores que vierem a se interessar pelos produtos do Banco”; sob 47 

coordenação da Diretoria de Cargos e Salários da PRORH. Relatora: Conselheira Eliane 48 

de Fátima Rauski; 8 - Processo nº 22.000067227-8. Interessada: Pró-Reitoria de 49 

Assuntos Estudantis - PRAE. Assunto: Concessão de 30 Bolsas Permanência, no valor de 50 
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R$ 500,00 cada, para o ano letivo de 2023. Relator: Conselheiro Emerson Martins 51 

Hilgemberg; 9 - Processo nº 22.000067228-6. Interessada: Pró-Reitoria de Assuntos 52 

Estudantis - PRAE. Assunto: Concessão de 20 bolsas no valor de R$ 500,00 cada e de 30 53 

bolsas no valor de R$ 250,00 cada para tutores no Programa de Tutoria Discente, para o 54 

ano letivo de 2023. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 10 - Processo nº 55 

22.000048205-3. Interessado: Colegiado do Curso de Ciências Contábeis. Assunto: 56 

Aprovação da parte administrativo-financeira do Novo Projeto Pedagógico do Curso de 57 

Ciências Contábeis. Relator: Conselheiro Everaldo da Silva; 11 - Processo nº 58 

22.000039266-6. Interessado: Colegiado do Curso de Educação Física. Assunto: 59 

Aprovação da parte administrativo-financeira do Novo Projeto Pedagógico dos Curso de 60 

Bacharelado e de Licenciatura em Educação Física. Relator: Conselheiro Júlio César Miné; 61 

12 - Processo nº 22.000057384-9. Interessado: Colegiado do Curso de Medicina. Assunto: 62 

Aprovação da parte administrativo-financeira do Novo Projeto Pedagógico do Curso de 63 

Medicina. Relator: Conselheiro Júlio César Miné; 13 - Processo nº 22.000057933-2. 64 

Interessado: Colegiado do Curso de Bacharelado em Geografia. Assunto: Aprovação da 65 

parte administrativo-financeira do Novo Projeto Pedagógico do Curso de Bacharelado 66 

em Geografia. Relator: Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha; 14 - Processo nº 67 

22.000071232-6. Interessada: Setor de Ciências Jurídicas - SECIJUR. Assunto: Aprovação 68 

do Relatório Anual de Atividades do Setor de Ciências Jurídicas, relativo ao ano de 2021. 69 

Relator: Conselheiro Vanderlei Schneider de Lima; 15 - Processo nº 22.000061959-8. 70 

Interessado: Osvaldo Malta Callegari. Assunto: Concessão de dois períodos consecutivos de 71 

Licença Sabática, para o desenvolvimento de atividades junto ao Programa de Pós-72 

Graduação em Ciências Sociais Aplicadas, no período de 1º de abril de 2023 a 31 de março 73 

de 2024. Relator: Conselheiro Everaldo da Silva; 16 - Processo nº 22.000051213-0. 74 
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Interessada: Maria Antonia de Souza. Assunto: Concessão de Licença Sabática, para o 75 

desenvolvimento de atividades de pesquisa junto à Universidade Estadual de Santa 76 

Catarina, no período de 1º de outubro de 2022 a 31 de março de 2023. Relatora: 77 

Conselheira Silvana Oliveira; 17 - Processo nº 22.000064892-0. Interessada: Paola 78 

Scheifer. Assunto: Aprovação de viagem ao exterior para participar de Doutorado 79 

Sanduíche, visando complementar os estudos realizados no Programa de Pós-Graduação 80 

em Literatura da Universidade Federal de Santa Catarina, junto à instituição receptora 81 

Universidade de Lille - França, no período de 1º de março de 2023 a 28 de fevereiro de 82 

2024. Relatora: Conselheira Silvana Oliveira; 18 - Processo nº 22.000061406-5. 83 

Interessado: Giliardi Dalazen. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação 84 

Exclusiva - TIDE, por desenvolvimento de projeto de pesquisa. Relator: Conselheiro Adilson 85 

Luiz Chinelatto; 19 - Processo nº 22.000061248-8. Interessado: Álvaro Kasuaki Fujihara. 86 

Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva - TIDE, por 87 

desenvolvimento de projeto de pesquisa. Relatora: Conselheira Silvana Oliveira. 88 

Constatada a existência de quórum regimental, a Presidência da mesa cumprimentando 89 

a todos os presentes deu início a reunião, colocando em aprovação a Ata sob número 90 

13/2022 referente à reunião realizada no dia sete de novembro de dois mil e vinte e dois, 91 

que não havendo óbice, foi aprovada por unanimidade; seguidamente procedeu a 92 

chamada dos Processos inseridos na pauta respectiva para pronunciamentos de destaque 93 

e não havendo manifestação foram aprovados por unanimidade. Esgotada a pauta 94 

regulamentar, a Presidência deixou livre a palavra para quem dela quisesse fazer uso, 95 

com inscrições de fala aos Conselheiros. Primeiro a manifestar-se o Conselheiro Giovani 96 

Marino Favero  estendeu convite a todos para o 31º Encontro Anual de Iniciação Científica 97 

- EAIC, nos próximos dias vinte e nove e trinta de novembro, destacando o trabalho dos 98 

órgãos envolvidos na organização do evento, como a Pró-Reitoria de Planejamento - 99 
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PROPLAN, Pró-Reitoria de Assuntos Administrativos - PROAD e Pró-Reitoria de 100 

Graduação - PROGRAD e especialmente a Divisão de Pesquisa que trabalhou 101 

incansavelmente; ressaltou ainda a palestra de abertura “Arte, Ciência e Afetividades” 102 

ministrada pelo Professor Jack de Castro Holmer da Universidade Estadual do Paraná - 103 

UNESPAR, cujo trabalho relaciona pesquisa à arte; convidou também para a 104 

inauguração no próximo dia vinte e nove do Laboratório de Integração Tecnológica em 105 

Ciências Humanas e Sociais Professora Dra. Solange Aparecida Barbosa de Moraes Barros 106 

- LITEC, explicando se tratar de conjunto de laboratórios multiusuários e lembrou que um 107 

dos idealizadores da proposta foi o Professor Miguel Sanches Neto há mais de dez (10) 108 

anos juntamente com um grupo de pesquisadores da área de Ciências Humanas; em 109 

seguida, num breve relato, expôs sua participação, no Encontro Nacional de Pró-Reitores 110 

de Pós-Graduação, destacando sentimento de orgulho, quando a UEPG foi citada de 111 

maneira positiva pela equipe da Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP, a respeito 112 

da conclusão das obras que ficaram paradas por muito tempo na UEPG, dessa forma 113 

parabenizou pelo trabalho, toda a equipe da instituição, citando especialmente, a 114 

Reitoria, a Prefeitura do Campus Universitário - PRECAM,  PROPLAN e a PROAD pelo 115 

trabalho para a  recuperação dessas obras, incluindo a obra do LITEC; mencionou ainda, 116 

que havia um pedido de reajuste de trinta por cento (30%) no valor das bolsas da 117 

CAPES/CNPQ, a partir dos primeiros meses do próximo ano, uma vez que o valor estaria 118 

sem reajuste há mais de dez (10) anos. Retomando a palavra o Presidente reforçou o 119 

convite do EAIC, ressaltando ser de extrema importância o evento aos alunos, com a 120 

finalidade de apresentar as atividades de pesquisas desenvolvidas na Instituição; a 121 

respeito do LITEC lembrou que o projeto final fora aprovado no final do ano de dois mil 122 

e dez e que por uma série de razões, citando empresas que desistiram, solicitações de 123 

aditamento de prazos, entre outras, só fora possível concluí-la há pouco tempo; informou 124 

que de todas as obras que estavam paradas no início da gestão em dois mil e dezoito só 125 
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restava a do Teatro PAX que se encontrava em fase de conclusão; evidenciou a 126 

importância de não ter obras paradas, pois essas transmitiriam a ideia de abandono e 127 

destruição do patrimônio público, prejudicando a imagem da Universidade e sugerindo 128 

a incapacidade de gestão de suas obras; referente a perspectiva de um aumento do valor 129 

das bolsas CAPES/CNPQ, alegou que muito provavelmente as bolsas institucionais 130 

também deverão sofrer algum reajuste a fim de equipará-las; relatou a respeito do EAIC, 131 

que houve inúmeros questionamentos recebidos no final de semana sobre a questão de 132 

biossegurança, devido a casos de Covid-19 entre os acadêmicos; informou que a Chefe da 133 

Divisão de Pesquisa da PROPESP Professora Andressa Novatski já havia encaminhado e-134 

mail a todos os participantes para que fizessem o uso de máscara e afirmou que o evento 135 

estava mantido, que embora houvesse uma contaminação maior, não havia um 136 

agravamento da situação, que a Comissão de Planejamento e Discussão dos Protocolos 137 

de Biossegurança permanecia monitorando os dados  de contaminação da Secretaria de 138 

Estado da Saúde - SESA, do município, do Hospital Universitário – HU e do Hospital da 139 

Unimed. Próximo a fazer uso da palavra o Conselheiro Jozia Ribeiro do Nascimento 140 

relatou que no último dia dez fora mordido por um cão quando se dirigia ao Ambulatório 141 

de Saúde Integrativa - ASI, informando tratar-se de uma cadela que vive nas 142 

proximidades do bloco da Reitoria; lembrou que existiriam diversos registros de ataques 143 

tanto de servidores como alunos, tendo em vista inúmeros cães que vivem no Campus de 144 

Uvaranas; demonstrou preocupação com os efeitos que poderiam ocorrer, em decorrência 145 

desses ataques, tanto no aspecto da saúde, como judicial, mencionando que já havia 146 

processo antigo no Ministério Público a respeito e que na época a UEPG providenciou a 147 

colocação de comedouros e bebedouros em alguns ambientes; indicou que se pensasse em 148 

alguma forma de minimizar a situação, apontando a criação de um espaço pet ou canil 149 

na Instituição e sugeriu ainda um contato com a Coordenação de Zoonoses do município 150 

a fim de verificar o que poderia ser feito sobre o assunto, inclusive para preservar a 151 
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Instituição. O Senhor Presidente informou que todas as medidas possíveis estariam sendo 152 

tomadas referente ao tema, inclusive que havia o acompanhamento e monitoria do 153 

Grupo Fauna; que foram distribuídas casinhas, comedouros e bebedouros pelo Campus 154 

todo, que existe uma Comissão na Universidade para acompanhar a situação desses 155 

animais e que os mesmos não podem ser retirados do Campus, salientando que todos os 156 

procedimentos previstos pela Legislação estariam sendo cumpridos. O Conselheiro Giovani 157 

Marino Favero esclareceu que seriam vinte e três (23) cães que vivem no Campus e que 158 

todos estariam vacinados, sugeriu uma campanha para desestimular o abandono de 159 

animais no Campus da UEPG. O Presidente lembrou que paralelamente com a 160 

conscientização de não abandonar os animais, se deveria estimular a adoção desses. Num 161 

aparte a Conselheira Silvana Oliveira apontou a necessidade de se pensar em termos 162 

coletivos, tendo em vista que o município não possui políticas de proteção e 163 

acompanhamento de animais de rua; expôs não ser eficaz o tipo de campanha sugerido 164 

pelo Conselheiro Giovani Marino Favero, tendo em vista o grande número de animais 165 

abandonados no município; sugeriu que se fizesse um projeto de extensão multisetorial 166 

envolvendo professores de várias áreas e que de alguma forma também funcione como 167 

influência e intervenção nas políticas públicas que o município não consegue viabilizar. O 168 

Presidente assegurou que a UEPG teria condições de elaborar projetos extensionistas e de 169 

políticas públicas, lembrando que se poderia fazer parcerias com outras Instituições que 170 

possuam curso de Medicina Veterinária e encaminhar a demanda à Prefeitura. Em 171 

seguida a Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz se colocou à disposição para 172 

verificar quais órgãos e setores poderiam cooperar com a elaboração desse projeto. O 173 

Administrador da PRECAM Professor Elias Pereira corroborou que os cães não podem ser 174 

retirados do Campus e que todos estão vacinados, que contam com o auxílio de uma 175 

médica veterinária do Colégio Agrícola para a aplicação das vacinas e que alguns 176 

professores também auxiliam com os cuidados desses animais, que os vigilantes da 177 
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Portaria são instruídos para atender os cães que permanecem na entrada do Campus 178 

para tentar evitar os ataques. O Senhor Vice-Reitor Professor Ivo Mottin Demiate 179 

destacou que a Instituição teria obrigação de proteger os animais, tendo em vista que já 180 

sofreram com o stress do abandono e sugeriu alguma sinalização com a indicação da 181 

presença desses animais nos locais. Retomando a palavra o Presidente expôs que 182 

haveriam duas opções de ações referentes a discussão, sendo a primeira com a 183 

possibilidade de um projeto de extensão para a  construção de política pública, e a 184 

segunda uma política pública organizada por profissionais da área a ser encaminhada à 185 

Prefeitura Municipal para que essa a execute, possibilitando dessa forma, que a 186 

Universidade possa fazer uma cobrança efetiva do poder público. Seguidamente a 187 

Professora Graciete Tozetto Goes que se encontrava representando o Pró-Reitor de 188 

Graduação Professor Miguel Archanjo de Freitas Junior, o qual solicitou expor 189 

preocupação em relação a decisão do Colegiado do Curso de Direito pela  suspensão das 190 

aulas daquele curso, tendo por justificativa um aumento no caso de contaminação por 191 

Covid-19, uma vez que não houve um diálogo com a PROGRAD e com a Comissão de 192 

Biossegurança; mencionou que os casos de Covid-19 dos professores não foram 193 

oficialmente notificados no ambulatório e que o quadro atual seria para a utilização de 194 

máscara e álcool em gel, reforçando que não consideraria adequada a decisão do 195 

Colegiado de Curso sem antes um diálogo com a PROGRAD, solicitando que em situações 196 

semelhantes se busque esse contato primeiramente. A Conselheira Andrea Tedesco relatou 197 

o recebimento, no último final de semana, pela administração, de várias mensagens e 198 

telefonemas a respeito de casos de Covid-19; lembrou que todas as decisões seriam 199 

tomadas pela Comissão de Biossegurança e devendo ser atendidas pelos demais órgãos 200 

da Universidade; ressaltou que, devido a nova variante ômicron da Covid-19, havia um 201 

acompanhamento de todos os casos e que o Protocolo de Biossegurança continuava 202 

vigente, destacando que, conforme previsto, seria responsabilidade de cada pessoa a 203 
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notificação dos casos suspeitos ou confirmados a partir do momento do início dos sintomas, 204 

sendo obrigatório o preenchimento da Ficha de Notificação disponível no site da UEPG e 205 

que a pessoa com suspeita ou confirmação não deveria comparecer às dependências da 206 

UEPG, cabendo ainda ao Ambulatório de Triagem identificar e monitorar as pessoas que 207 

tiveram contato com o infectado ou suspeito de infecção nas instalações da UEPG, 208 

orientando os Colegiados de Curso ou chefias administrativas sobre a necessidade ou não 209 

de suspensão das atividades presenciais; relatou também que houve um aumento de 210 

casos e que estariam sendo monitorados. O Professor Renê Francisco Hellman informou 211 

que fora procurado na última sexta-feira pelo Coordenador de Curso Professor Volney 212 

Campos dos Santos, considerando o grande número de contaminados, entre professores e 213 

alunos, relatando que apenas três (3) professores notificaram o ambulatório e outros 214 

apenas reportaram as suas chefias e que o Ambulatório até o momento teria recebido 215 

vinte e cinco (25) notificações de alunos; que durante a semana observou-se muitos alunos 216 

com sintomas respiratórios circulando pelas dependências do Bloco A e que não teriam 217 

notificado o Ambulatório; destacou a autonomia dos Colegiados, não havendo 218 

necessidade de uma solicitação de permissão, pois estava previsto no Protocolo de 219 

Biossegurança; esclareceu que, como o fato ocorrera no final de semana, houve 220 

eventualmente uma falha de comunicação com a PROGRAD; finalizando, justificou que 221 

o curso de Direito teria uma realidade bem específica e que a falta de dez (10) professores 222 

dificultaria muito as atividades do curso no modo presencial. Num aparte a Conselheira 223 

Dirceia Moreira justificou que não houve por parte do Colegiado a intenção de 224 

desconsiderar a competência administrativa da PROGRAD e complementou que as 225 

turmas do curso são grandes e que atualmente não poderiam mais reuni-las como antes 226 

da pandemia e ainda com a ausência de dez (10) professores não havia condições de 227 

viabilizar e organizar as turmas num curto espaço de tempo; que também fora levado 228 

em consideração, o fato de que as atividades da terça e quarta-feira terem sido 229 
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transferidas para o EAIC, bem como a suspensão das atividades nos horários dos jogos do 230 

Brasil da Copa do Mundo, dessa forma, entendeu-se que diante desse quadro seria uma 231 

atitude possível de se fazer essa tentativa de aulas remotas. A Professora GracieteTozetto 232 

Goes expôs entender a situação, porém reforçou a necessidade da comunicação à 233 

PROGRAD, em virtude de tratar-se da Pró-Reitoria responsável pelas atividades de 234 

ensino da Instituição. A Conselheira Andrea Tedesco esclareceu que, pelo número de 235 

alunos que notificaram o Ambulatório de Triagem, seria suficiente para que esse 236 

orientasse a suspensão das aulas presenciais; que o Colegiado teria agido corretamente 237 

tomando a decisão com base na orientação do Ambulatório; ressaltou que, como isso 238 

ocorreu num final de semana, as redes sociais acabaram reproduzindo a desinformação; 239 

que esse seria um caso isolado, o que não daria autonomia para que outros cursos 240 

decidam retomar as atividades remotas; que todos os procedimentos foram tomados com 241 

sensatez e responsabilidade; finalizando lembrou que o protocolo continua vigente e que 242 

todas as ocorrências devem ser reportadas à Comissão. Em seguida a Chefe da 243 

Procuradoria Jurídica - PROJUR, Advogada Adriana de Fátima Pilatti Ferreira 244 

Campagnoli demonstrou preocupação quanto a previsão da competência dos Colegiados 245 

em decidir, com base na orientação do Ambulatório de Triagem pela suspensão das aulas 246 

presenciais, explicando que a orientação deverá ser expressa de que há necessidade de 247 

afastamento para não gerar um efeito cascata. O Senhor Presidente reforçou que a falta 248 

na comunicação acabou gerando um desgaste para a Instituição, tendo em vista a 249 

especulação gerada nas redes sociais, inclusive com a solicitação de cancelamento do 250 

EAIC, destacou não haver culpados, tendo em vista que tudo se deu no final de semana 251 

o que prejudicou ainda mais a situação e também a importância das notificações dos 252 

casos ao Ambulatório, para que a partir dessas informações sejam tomadas decisões 253 

corretas. Seguidamente o Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg informou que no 254 

próximo dia primeiro seria realizada uma reunião das equipes da PROAD, PROJUR e 255 
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PROPLAN com os Diretores de Setor a fim de discutir a operacionalização dos processos 256 

de compra através do sistema Gestão de Materiais e Serviços - GSM e que essa discussão 257 

posteriormente seria estendida aos demais servidores e órgãos que utilizam o sistema em 258 

sua rotina de trabalho. Ato contínuo a Conselheira Silvana Oliveira solicitou registrar 259 

situação que presenciou na entrada da München Fest, onde a empresa organizadora não 260 

aceitava carteirinhas de estudantes que não fossem emitidas pela União Nacional dos 261 

Estudantes - UNE, assim esses alunos ficaram com prejuízo, uma vez que não conseguiram 262 

comprar outra meia entrada para complementar o ingresso, destacou o descaso da 263 

Prefeitura com a população; agradeceu a solidariedade do Senhor Presidente quando o 264 

contatou no momento do ocorrido. O Presidente explanou que, a empresa  responsável 265 

pela organização da festa seria terceirizada e que a mesma evoca a legislação onde 266 

somente é válida a carteira estudantil da UNE; que em contato com a Prefeitura, fora 267 

informado de que seria um problema a ser resolvido via Instituto de Defesa do 268 

Consumidor - PROCON e comprometeu-se a encaminhar ofício à Prefeitura para 269 

informar o ocorrido; finalizando o Senhor Presidente convidou a todos para participar no 270 

próximo dia quatro de dezembro do projeto Campus Parque, nas dependências do 271 

Campus de Uvaranas. Não havendo nada mais a tratar, às dez horas e quarenta e quatro 272 

minutos, a Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada esta reunião, 273 

da qual, eu, Ilse Renate Lauer Sanson, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a 274 

presente ATA, que depois de aprovada será assinada pelos presentes. Sala dos Conselhos 275 

Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa, vinte e oito de novembro de dois 276 

mil e vinte e dois. 277 

ATA Nº 14/2022 278 
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Adriana de Fátima Pilatti Ferreira Campagnoli ____________________________________ 297 



217 

  

Elias Pereira        ____________________________________ 298 

Luciane Pereira da Silva Navarro   ____________________________________ 299 

Luiz Gustavo Barros     ____________________________________ 300 

Ilse Renate Lauer Sanson - Secretária           ____________________________________ 301 


